

Si sois una familia sensible con los problemas sociales.

Si creéis que es importante educar a vuestros hijos transmitiéndoles valores.

Si queréis dedicar una parte de vuestro tiempo libre a ayudar a los menos favorecidos...

Podéis ser Familias Solidarias.



Información e inscripciones:
www.fundacionmariajosejove.org

📞 981 160 265


familiassolidarias

**Buscamos
familias solidarias
dispuestas
a compartir
su tiempo libre.**





Familias Solidarias

Familias Solidarias es un programa pionero en Galicia, de carácter gratuito, puesto en marcha en 2011 por la Fundación María José Jove en colaboración con la Fundación Rose Caja Mediterráneo y que tiene como objetivo promover un punto de encuentro entre familias y niños y personas con algún tipo de discapacidad para que compartan juntos su tiempo libre.

Se intenta así concienciar a las familias, especialmente a los hijos, de la realidad que viven las personas menos favorecidas dentro de nuestra sociedad a la vez que las personas con discapacidad encuentran un nuevo horizonte en el que desarrollar sus aptitudes vitales.

Una vez más las Fundaciones Rose Caja Mediterráneo y María José Jove aúnan sus esfuerzos para apoyar la integración de personas en riesgo de exclusión social, en esta ocasión a través de Familias Solidarias.

Cómo, cuándo y dónde

Familias Solidarias se desarrollará a lo largo del 2011 en diferentes turnos de actividad, siempre en horario de fin de semana, en el ámbito de La Coruña y sus alrededores.

Las Familias Solidarias comparten su tiempo libre con personas discapacitadas a través de la convivencia en actividades de ocio, cultura y deporte:

Actividad de Ocio / Deporte

Potenciar las relaciones personales entre los niños, las familias y otras personas a través del deporte y el ocio.

Actividad Cultural / Urbana

Descubrir la ciudad de La Coruña a través de su oferta cultural y de ocio visitando lugares de interés, históricos y significativos.

Excursión Cultural / Deportiva

Realizar excursiones en el área metropolitana y alrededores de La Coruña visitando sitios de interés cultural y deportivo.

